

Cuba defiende en la Unesco acceso universal al agua



**Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura**



**Programa
Hidrológico
Internacional**

París, 20 jun (RHC) Cuba destacó el papel del agua y la seguridad hídrica para el desarrollo sostenible, así como su gobernabilidad, durante la 22ª sesión del Consejo Intergubernamental del Programa Hidrológico Internacional (PHI), que concluyó en la Sede de la UNESCO, en París.

La delegación cubana estuvo presidida por Yosmary Gil Leal, Directora de Infraestructura del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, quien durante su intervención reafirmó la voluntad política de su gobierno en la implementación de políticas públicas que garanticen la seguridad hídrica y el acceso de la población al agua, en tanto derecho humano fundamental.

La también Presidenta del Comité nacional del PHI, compartió información sobre la permanente labor que desarrolla el país en el saneamiento y gestión responsable de los recursos hídricos, así como los esfuerzos que realiza por hacer frente en mejores condiciones a las consecuencias de fenómenos meteorológicos y naturales como inundaciones, ciclones, períodos de sequías, cada vez más frecuentes como resultado del cambio climático.

Cuba tuvo una activa participación en el evento que sirvió para reafirmar el compromiso y apoyo de la isla al PHI, único mecanismo intergubernamental del sistema de las Naciones Unidas dedicado a la investigación sobre el agua, la gestión de los recursos hídricos, la educación y la creación de capacidades.

La delegación caribeña participó en calidad de Estado miembro del Consejo Intergubernamental del PHI, órgano para el cual Cuba fue elegida durante la 38ª Conferencia General de la UNESCO (2015), para un período de 4 años.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/97438-cuba-defiende-en-la-unesco-acceso-universal-al-agua>



Radio Habana Cuba